## **Aus dem Gemeinderat Remetschwil**

## Kreisel Busslingen kommt

Die kantonalen Amtsstellen waren sich lange Zeit nicht einig, ob bei der Kreuzung beim Restaurant Kreuzstrasse in Busslingen ein Kreisel notwendig ist. Aufgrund der durchgeführten Verkehrszählung sowie der Unfallzahlen der letzten Jahre hat der Kanton nun beschlossen, in diesem Bereich einen Kreisel zu realisieren und gleichzeitig den Innerortsbereich vom Gewerbegebiet Rugghölzli bis zur Einmündung Bachstrasse zu sanieren und auszubauen. Der Kanton wird dem Gemeinderat nun bis spätestens im Herbst einen Projektentwurf unterbreiten. Anschliessend folgen die Gespräche mit den Landeigentümern. Der Kreditbeschluss ist an der Sommergemeinde 2012 vorgesehen. Damit im Rahmen eines Spezialprogrammes von grosszügigen Bundessubventionen profitiert werden kann, darf der Baubeginn frühestens im Jahre 2015 erfolgen.

## Geschwindigkeitskontrollen

Die Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal hat im Mai 2011 folgende Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt:

Datum	Ort	Anzahl gem. Fahrzeuge	Anzahl Über- tretungen	Höchste gem. Geschwindigkeit	Übertretungs- quote
23.05.	Hauptstrasse	726	75	74 km/h	10.3 %

## Baubewilligungen

Der Gemeinderat erteilte eine Baubewilligung an:

- Alteno Contracting AG, Basel, für eine Photovoltaikanlage auf der Liegenschaft Birkenhof
- IG Kinderspielplatz Remetschwil, für ein Sonnensegel beim Kindergarten Remetschwil
- Dieter und Christine Egloff-Fink, Buchslistrasse, für die Sanierung der Garageeinfahrt, für Stützmauern sowie einen Autoabstellplatz

Remetschwil, 21. Juni 2011

Der Gemeinderat